

OPINIÓN

Chile hacia el centro

Matías Walker
Senador



La primera elección popular que tuvimos como Partido Demócratas nos dejó con buenos resultados, aunque algunos no logren o no quieran verlos. En el caso del Pacto Demócratas y Amarillos conseguimos 457 mil votos, lo que nos permitió obtener como partido 55 concejales a nivel nacional, 10 en la Región de Coquimbo y un alcalde, tras el triunfo de Pedro Araya en Punitaqui. Estos 10 concejales son una buena noticia, considerando que logramos más representantes que partidos con mucha más historia que la nuestra.

Este resultado nos llena de orgullo, porque además fue difícil. Nos constituimos como partido en la región en mayo pasado, muy cerca de la elección, y en junio ya estábamos inscribiendo nuestros candidatos, que debieron desarrollar una campaña muy austera con mínimos recursos a diferencia de otras colectividades, quienes como tenían votaciones anteriores, podían acceder a mayor financiamiento.

A partir de ahora, con representantes electos como Demócratas, el nuevo desafío es convocar a todo el electorado que se declara de centro, como se muestra en la encuesta CEP, en la encuesta Cadem y otros sondeos. Porque es en el centro donde hoy existe un espacio para crecer, a partir de hacer evidentes nuestras ideas, nuestro modelo de sociedad y nuestra forma de hacer política, haciendo propuestas, promoviendo

acuerdos, poniendo como prioridad los principales problemas: seguridad, salud, creación de puestos de trabajo y seguridad social, con un tono crítico cuando corresponde, pero al mismo tiempo con un tono propositivo y dialogante.

Con esta convicción, vamos a seguir consolidando una opción de centro para Chile, porque a diferencia de otros, nosotros estamos orgullosos de los criticados 30 años, porque creemos que debemos tener como punto de partida ese país que crecía en base a acuerdos y que podamos llegar a un acuerdo en materia de pensiones, que podamos disminuir las listas de espera de salud, con colaboración público-privada, que podamos llevar adelante un plan de emergencia habitacional y, en definitiva, un país donde podamos volver a caminar tranquilos por la calle con crecimiento económico y generación de empleo.